

Dominic Williams

French Coursework:

Wednesday 19<sup>th</sup> November 2003

Quels sont les raisons de l'existence de la violence dans les banlieues de Paris?

Le Plan

1) L'introduction: je dirai de les raisons de l'existence de la violence

“Une trentaine des jeunes du quartier Saint-Siméon équipés de manches de pioche et de battes de base-ball.”

“Dans l'Essonne : Les employés d'un supermarché refusent de travailler pour protester contre l'escalade de vols commis dans le magasin par des groupes de jeunes de moins de 15 ans et des casses de vitrines.”

Dans les banlieues de Paris il y a beaucoup de cas de violence tous les jours. Il y a les raisons différentes. Par exemple, l'existence du *racisme* dans les banlieues et les violences qui sont commises par des bandes ethniques. Parmi les jeunes les causes de la violence sont l'exclusion et le désœuvrement et les écoles des banlieues sont envahies par la délinquance.

Selon beaucoup des citoyennes de Paris, Les banlieues sont des zones de non-droit. Il n'y a pas un nombre suffisamment des emplois, donc le chômage prend des proportions alarmantes. A mon avis les deux causes primaires de la violence sont l'intégration ( ou le manque d'intégration) et l'inécurité. S'il y a trop groupes d'ethniques dans une banlieue, il y aurait des conflits entre les groupes différents. Mais dans les banlieues où la grande majorité est une nationalité, il n'y a pas d'acts d'agression.

Nombreux immigrants sont arrivés pendant la période de la révolution industrielle quand ils ont travaillé dans les usines qui ont été construites, et ils ont habité dans les banlieues, avec l'eau propre et l'électrification. A cause de la crise économique en 1929, beaucoup d'usines ont fermé leurs portes et ces immigrants étaient mis au chômage. A la fin de la deuxième guerre mondiale, c'est la 'baby-boom' quand la croissance démographique atteint un niveau record. Au début des années 50, c'était le développement des banlieues, avec la construction des rues nouvelles etc.

Mais Maintenant, il y a cependant les nombres grand des chomeurs.

Dans les banlieues, quand il y a beaucoup des groupes d'ethnicités différents, particulièrement parmi les jeunes et particulièrement dans les régions quand les vues d'extrême-droit sont populaires, (par exemple, le Front National) est-il fréquent de voir les bagarres entre les races différents dans la rue. Ces bagarres sont parfois plus sérieuses et sont les émeutes très violentes et la police, municipale ou nationale doit intervenir et quand ils doivent, c'est avec les déploiements considérables et des moyens spéciaux (notamment les C.R.S. Compagnies Républicaines de Sécurité)

Une autre cause de la violence à part de la racisme il y a les délinquants qui n'ont pas l'encouragement par leurs parents pour gagner une éducation et ils peuvent saccager les maisons et les magasins par casser les vitrines ou graffiti ou les autres moyens de vandalisme. Par exemple, en le 9 novembre 2001, dans une banlieue de Paris un groupe des délinquants a été attaqué et incendié un poste de police. Pourquoi? Pas le racisme, mais une frappe contre l'autorité qu'ils détestent. Certains quartiers sont devenus des zones que les délinquants entendent contrôler complètement! Ils n'y admettent ni force de l'ordre, ni représentants de la sécurité publique en général (pompiers, paramédiques etc.). Ces délinquants pensent qu'ils ont les lois à leur.

---